

## Hérépian

### Quatre employés municipaux médaillés du travail



▣ Les récipiendaires entourés des élus et de leurs proches.

C'est à la salle polyvalente qu'a eu lieu la réception de remise des médailles du travail. Le maire, Jean-Louis Lafaurie, entouré des élus, ainsi que des membres du personnel, a mis à l'honneur plusieurs agents en retraçant la carrière de chacun.

Yvette Toral et Nathalie Armesto ont ensuite reçu la mé-

daille d'argent pour une durée d'au moins 20 ans d'activité.

Patrick Val et Alfred Godard ont été décorés de la médaille vermeil (30 ans d'activité).

Le verre de l'amitié a ensuite réuni les heureux récipiendaires, leurs familles et les élus.

[midilibre.fr](http://midilibre.fr)